

Paris, le 10 juin 2024,

En temps de crise politique, n'oublions pas le renouvellement des générations en agriculture !

Le résultat des élections européennes hier va conduire à deux faits politiques majeurs : une nouvelle campagne pour des législatives surprises annoncées par le président de la République et la composition des organes législateurs de l'Union européenne sur l'agriculture. La jeunesse agricole se tient prête à défendre les acquis des mobilisations et du Pacte d'Orientation et d'Avenir Agricole.

Le syndicat Jeunes Agriculteurs adresse ses félicitations à l'ensemble des députés européens élus, en particulier aux 81 Français qui rejoignent le Parlement, même si nous regrettons de voir une baisse globale de la représentativité des agriculteurs parmi eux.

C'est pourquoi, nous les appelons d'ores-et-déjà à entamer ou poursuivre le travail avec nous pour faire avancer l'agriculture et à effectuer des nominations qui répondent à une stratégie cohérente pour la souveraineté alimentaire du continent, notamment à la Commission Agriculture du Parlement et la Commission européenne.

Résolument européistes, nous défendons une politique européenne forte pour l'agriculture qui passe par des moyens importants sur l'installation et la transmission, l'harmonisation des normes, un commerce international plus juste et une citoyenneté européenne renforcée. Réalisons cette ambition à Bruxelles et Strasbourg !

Nous prenons également acte de la dissolution de l'Assemblée nationale et des suspensions de travaux législatifs s'appliquant en conséquence. EGAlim, simplification, loi d'orientation,... Autant de chantiers obtenus par le travail de notre réseau et dont l'aboutissement est remis en question car il est suspendue aux décisions du Gouvernement en place après les élections.

Quelle que soit l'issue de la période à venir, nous serons une force constructive et déterminée à ce que ces efforts ne soient pas vains. Nous sensibiliserons les candidats à formuler des propositions pour conserver ces acquis et travailler ensemble pour une politique plus résiliente et durable sur les plan économique, environnemental et social.

Contact Presse

Rémi Rossi | 01.42.65.86.16 | 07.86.22.90.67 | rrossi@jeunes-agriculteurs.fr

Fondé en 1957, **Jeunes Agriculteurs** est le seul syndicat professionnel composé exclusivement de jeunes âgés de moins de 38 ans. Apolitique et indépendant, le syndicat représente 50 000 agriculteurs issus de toutes les productions. Répartis en 14 structures régionales et 95 structures départementales, Jeunes Agriculteurs a pour objectifs de défendre les intérêts des jeunes agriculteurs et de favoriser l'accès au métier d'agriculteur pour assurer le renouvellement des générations en agriculture.